
Verbale riunione RSU 09/10/2020. 

 

Il giorno  09/10/2020, regolarmente convocato, si è svolta presso l’I.C. Verjus la riunione 

della RSU dalle ore 10.45, con il seguente o.d.g.: 

 

1) Definizione tabelle pagamento FIS a.s.19-20 

 2) Definizione ridistribuzione quote FIS non attribuite  

3) Costituzione del Fondo d’Istituto a.s. 20-21. 

 

 

Sono presenti la Dirigente Scolastica Ing. Claudia Faccin, Comazzi Alessandra e Dall’Oglio 

Novella (delegate FLC CGIL), Marino Angela (delegata UIL), il rappresentante provinciale 

FLC CGIL Luigi Nunziata, il DSGA Maria Angela Iannazzo. 

 

1) Definizione tabelle pagamento FIS a.s.19-20. 

Il DS come concordato ha fornito precedentemente alla RSU le tabelle relative al consuntivo 

FIS dell’anno scolastico 19/20.  

Unici compensi forfettari che DS chiede di rivalutare sono inerenti ad un Responsabile della 

sicurezza ed un Responsabile di plesso che non hanno completato il loro mandato nel 

periodo del lockdown delegando ad altre figure di sistema i propri compiti; per tale ragione 

si ritiene di poter ridurre la quota forfettaria prevista e redistribuire tale compenso a chi 

effettivamente ha svolto il lavoro.  

 

2) Definizione ridistribuzione quote FIS non attribuite . 

Dirigente comunica che: 

• non sono stati utilizzati 2.700 €  destinati a progetti per le aree a rischio, che andranno 

a sommarsi ai fondi per l’anno scolastico in corso; per questo motivo è stato chiesto 

alla Vicaria di stendere un progetto specifico per l’Inclusione degli alunni Stranieri in 

quanto si è rilevato come nel nostro Istituto vi siano sempre più situazioni di difficoltà 

nella mediazione linguistica e nella conseguente integrazione alla vita scolastica di 

questi bambini. Tale progetto sarà poi oggetto di confronto nel prossimo Collegio 

Docenti. 

 



• non sono stati utilizzati 1.300€, fondi destinati all’attività complementare di 

educazione fisica; tale quota slitterà nel Fondo di Istituto di quest’anno. 

 

• vi è un avanzo nella quota per le ore eccedenti pari a 3.430€ che andranno a 

sommarsi alla quota dell’anno corrente. A tal proposito vista la presenza dell’organico 

Covid all’infanzia e la necessità di utilizzare il Potenziamento alla Primaria soprattutto 

come copertura nell’orario mensa, si rimanda al prossimo incontro l’ipotesi di 

ridefinire la suddivisione delle quote delle ore eccedenti da assegnare ai vari ordini 

di scuola. 

 

• Per quanto concerne i compensi relativi ai progetti (parte docenti) si rilevano un 

avanzo di 350€ nelle ore di NON Insegnamento ed un avanzo di 2.730€ nelle ore di 

Insegnamento, per un totale di 3.180€. Visto l’aggravio del carico di lavoro dovuta 

alla contingenza dell’emergenza Covid si concorda di utilizzare tale avanzo per 

incentivare le seguenti figure di sistema: Vicaria e Collaboratore del DS, i 

Responsabili di Plesso, ASPP di Istituto, 21 Coordinatori di classe della Secondaria, 

Ascolese e Canciani per il supporto inerente la parte digitale della Scuola Secondaria.  

L’avanzo verrà suddiviso in modo proporzionale (intorno al 20-25%) basandosi sul 

compenso  stabilito nella precedente Contrattazione. 

 

• Relativamente alla rendicontazione della parte ATA si rileva che il fondo destinato al 

personale Amministrativo è stato completamente utilizzato (avanzo di 63€ derivati da 

riduzioni per le assenze); il personale di segreteria ha avuto un carico di lavoro 

notevole nel periodo del lockdown ed ha inoltre dimostrato grande disponibilità 

pertanto la quota di intensificazione viene completamente distribuita tra tutti. 

 

• Per quanto concerne i Collaboratori Scolastici si rilevano 801,87€ di avanzo sulle 

quote di intensificazione, 308,60€ economie derivanti da decurtazioni per le assenze, 

300€ di economie dagli incarichi specifici. La somma di tali avanzi  si concorda essere 

suddivisa tra i 17 Collaboratori Scolastici che dal 17 Agosto si sono fatti carico di 

lavori straordinari atti a favorire la riapertura dei plessi nel mese di Settembre. 

 

• Si rileva un ulteriore accantonamento per il personale ATA di 565,90€  che il DS 

chiede venga suddiviso tra i 17 Collaboratori sopracitati e 6 Amministrativi che a loro 

volta sono stati gravati nei propri compiti. La RSU concorda. 



 

3) Costituzione del Fondo d’Istituto a.s. 20-21. 

Il Dirigente Scolastico comunica che il Ministero ha assegnato al nostro Istituto per il 

corrente anno la quota di 91.884,72€.  Di questi: 55.180€ FIS, 5.581€ Funzioni Strumentali, 

3.538€ Incarichi Specifici ATA, 1.353€ Attività di Educazione Fisica, 3.744€ Ore eccedenti, 

2.424€ fondi Aree a Rischio.    Per quanto concerne il Bonus sono stati destinati 20.060€. 

 

4) Bonus Docenti a.s. 19/20. 

Dirigente comunica che solo 28 docenti hanno presentato la richiesta per l’assegnazione 

del Bonus; visti i criteri in essere e la quota fissa a cui riferirsi il Ds rileva come in questo 

modo la somma che percepirà  chi ha un punteggio alto non sarà così differente rispetto a 

chi invece ha un punteggio inferiore. Per il corrente anno e tenuto conto della nuova 

normativa relativa al Bonus Docenti il Ds chiede alla RSU di ridiscutere nei prossimi incontri 

i criteri di assegnazione (non è più previsto comitato di valutazione) e di trovare nuovi 

parametri in quanto anche tutto il personale ATA potrà accedere a tali fondi. 

 

Esauriti gli argomenti l’incontro si chiude alle 12.45. 

 

 

 

 

 

 


